

Le président argentin souligne l'importance de la Celac pour l'intégration



Buenos Aires, 30 juin (RHC) Le président argentin Alberto Fernández a souligné l'importance de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) pour l'intégration et la défense des intérêts régionaux.

Dans une interview accordée à la chaîne de télévision C5N, le président a déclaré que l'Organisation des États américains ne fonctionne plus et a atteint un très haut niveau de discrédit sous la direction de Luis Almagro.

Nous avons besoin d'un mécanisme alternatif et Celac pourrait l'être. Nous devons travailler à son institutionnalisation, désigner un siège, un secrétariat général et créer des équipes de travail sur tout le continent, a-t-il dit.

L'Amérique latine, unie, peut aller de l'avant et dialoguer avec les puissances du monde pour exiger qu'elles l'écoutent, a-t-il ajouté.

Fernández a souligné que la région est en train de changer. Cela se reflète dans l'élection de Luis Arce en Bolivie, Gabriel Boric au Chili, Pedro Castillo au Pérou et Gustavo Petro en Colombie.

Si Luiz Inácio Lula da Silva gagne au Brésil - ce que je souhaite - nous renforcerons notre unité, a-t-il assuré.

En revanche, il a indiqué avoir rejeté la demande de l'actuel président du Brésil, Jair Bolsonaro, de servir de médiateur avec le gouvernement bolivien pour donner l'asile à Jeanine Áñez, emprisonnée pour avoir violé l'ordre constitutionnel et pour son rôle dans la répression lors du coup d'État de 2019 contre Evo Morales.

La Bolivie doit se réjouir de l'exemple qu'elle a donné en matière de rétablissement de la démocratie et des processus visant à juger les responsables de cet acte, a-t-il déclaré.

D'autre part, il a condamné la politique des Etats-Unis à l'encontre de l'Amérique latine et le blocus imposé par Washington à Cuba et au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292220-le-president-argentin-souligne-limportance-de-la-celac-pour-lintegration>



Radio Habana Cuba